



WOANDERS

Presse-Information vom 14.12.2023

Die fünfköpfige Band „WOANDERS“ bewegt sich auf ihrer eigenen Welle durch das dehnbare aller Musik-Genres: den Indie. Seit ihrer Gründung im Jahr 2021 hat die Band aus Gießen ihren Sound auf verschiedensten Bühnen immer wieder erprobt und verfeinert: Bei Ihren Live-Shows produziert die Ambivalenz zwischen Melancholie und Tanzbarkeit Emotionen am Fließband und lässt niemanden unbewegt zurück. Schon der Bandname deutet auf das von der Musik vermittelte Gefühl hin: Die Lieder von „WOANDERS“ sind ein Ausdruck der Sehnsucht nach etwas anderem; ständig hin und her gerissen zu sein zwischen Bleiben und Gehen, Verpflichtung oder Freiheit, Freude oder Trauer über das, was war und kommen wird.

Nach einem von Konzerten und Studioaufnahmen prall gefüllten Sommer haben sich Ben, David, Nico, Maxi und Jan nochmal in den winterlichen Probenraum zurückgezogen, um alle Noten an die richtigen Stellen zu rücken und im kommenden Jahr - die Herzen gefüllt mit Bock und neue Songs im Gepäck - den Festival-Sommer kräftig durchzuschütteln.

Mit dem Release ihrer neuen Single „Eiskalt“ begründet die Band einen neuen Meilenstein in ihrer Bandgeschichte. Sie ist der Startpunkt eines Rebrandings hin zu neuen Ufern auf dem Weg zu den großen Bühnen. In ihrer Single widersetzten sich die Jungs der Schockstarre nach dem krachenden Ende einer großen Liebe. Trotz Kummer übertrifft die Euphorie die Enttäuschung und lässt einen hoffen auf das, was der eigene Weg noch zu bieten hat...